



Schweizer
Paraplegiker
Stiftung

Fondation
suisse pour
paraplégiques

Fondazione
svizzera per
paraplegici

Swiss
Paraplegics
Foundation

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Björn Zörner devient médecin-chef Paraplégiologie au CSP dès juillet 2023

Nottwil, le 21 novembre 2022 **Le 1^{er} juillet 2023, le PD D^r méd. D^r ès sc. nat. Björn Zörner entrera en fonction comme médecin-chef Paraplégiologie au Centre suisse des paraplégiques (CSP) à Nottwil. Le conseil d'administration du CSP a choisi cet homme de 46 ans après un processus de sélection approfondi pour pourvoir le poste de nouveau responsable du département de paraplégiologie. Il succède ainsi au D^r méd. Michael Baumberger qui prendra sa retraite méritée après 29 ans au service du CSP.**

Björn Zörner est né en 1976 en Rhénanie du Nord-Westphalie et vit aujourd'hui dans le canton de Zurich avec son épouse. Actuellement, il est médecin adjoint au service ambulatoire au centre de paraplégie de la clinique universitaire Balgrist. Le futur médecin-chef Paraplégiologie du CSP a fait ses études en médecine à Aix-la-Chapelle (Allemagne) et Heidelberg (Allemagne) et il a soutenu son doctorat à la Ruprechts-Karls-Universität à Heidelberg en 2006.

Björn Zörner a débuté ses activités cliniques et scientifiques en paraplégiologie en 2004 en tant que médecin assistant à la clinique universitaire Balgrist. Ensuite, il a fait un cursus de premier cycle en sciences naturelles à l'université de Zurich, il a cherché à l'institut pour la recherche sur le cerveau à Zurich et a remis une seconde dissertation dans le domaine des sciences neurologiques. Puis, il a travaillé quelques années à la clinique neurologique à l'hôpital universitaire de Zurich.

En 2014, il a poursuivi sa carrière en paraplégiologie à la clinique universitaire Balgrist. Après une année de formation post-graduée non spécifique en médecine interne à l'hôpital Zollikerberg, il a obtenu le titre de spécialiste en neurologie et a repris la fonction de responsable du service ambulatoire en tant que médecin chef de clinique à la clinique universitaire Balgrist, puis médecin adjoint en 2018. En 2017, Björn Zörner a obtenu son habilitation en paraplégiologie à la faculté de médecine à l'université de Zurich. Il a récemment terminé une formation continue en « gestion systémique dans le domaine de la santé » à l'université de Saint-Gall (HSG).

Une grande compétence spécialisée et des valeurs qui convainquent

Björn Zörner a su convaincre la commission d'élection ainsi que le conseil d'administration du Centre suisse des paraplégiques à Nottwil par sa grande compétence spécialisée et son assurance dans la gestion de personnes et d'organisations. « La possibilité de travailler comme médecin-chef au CSP est un grand honneur pour moi, une chance unique dans une vie et un pas très important pour mon activité clinique et scientifique. En même temps, c'est un défi de travailler au sein d'une si grande équipe hautement qualifiée et d'assumer une telle responsabilité. Un défi que j'accepte volontiers », explique Björn Zörner.

« Nous sommes convaincus que les compétences et l'expérience de Björn Zörner permettent d'allier notre clinique de haute qualité avec une recherche utile et orientée vers l'avenir. Sa personnalité et ses valeurs riment parfaitement avec la culture du CSP », se réjouit le directeur CSP Luca Jelmoni.

Björn Zörner remplace Michael Baumberger

Pour le futur médecin-chef Paraplégiologie au Centre suisse des paraplégiques, la clinique spécialisée au bord du lac de Sempach revêt une importance particulière : « Pour moi, le CSP est synonyme

d'une prise en charge de haute qualité, axée sur les patientes et patients et d'une interdisciplinarité au plus haut niveau en faveur des patientes et patients ayant une lésion de la moelle épinière », explique Björn Zörner. Le 1^{er} juillet 2023, le PD D^r méd. D^r ès sc. Nat Björn Zörner reprend donc la fonction du D^r méd. Michael Baumberger, qui prendra sa retraite bien méritée après 29 ans passés au service du CSP.

Contact médias

Andrea Neyerlin, communication d'entreprise de la Fondation suisse pour paraplégiques, Nottwil
Tél. 041 939 62 92, andrea.neyerlin@paraplegie.ch, www.paraplegie.ch.

Photos

Les photos peuvent être utilisées en lien avec le contenu du présent communiqué de presse.
Les droits d'auteur sont détenus par la Fondation suisse pour paraplégiques.